

至誠・致知・鍛錬

甲斐市立双葉中学校 + 学校だより 発行 校長 中 平成29年度 2月 2日発行 村 忍 第 1 3 号

「至誠神の如し(しせいかみのごとし)」 熱意だけでは、ゆがんだ結果しか手にできない人生となってしまう。人として 誠心誠意を尽くす時、人間わざとは思えない、さながら神のしわざのようなことが出現する。これこそが真の人生の結実と言 える。人生の法則として、しっかりと胸に刻んでいきたい。

「学校評価アンケート」

<mark>2学期末の「学校評価アンケート」の集計結果が出ました。</mark>双葉中生は、とっても素晴らしいです。

〔90%以上のとてもよい結果〕

90%以上のとてもよい結果〕
・国語の授業の内容がわかる
・清掃活動をしっかりえる
・先生はよく勉強を教える
・仲のようである
・学校のきまりしっかりがある
・李員会活動にしている
・委員会活動に参加している
・朝ご飯を食べるときはいている
・ 地域の人としい
・ 地域の人としい
・ 常題を忘れずにしている 5398422308229 96. ・宿題を忘れずにしている・困ったことがあったら、相談できる友だちがいる



〔70%未満のあまりよくない結果〕

・困ったことがあったら、相談できる先生がいる・授業でわからないことがあったら、相談できる先生がいる・今住んでいる地域の行事に参加している 66. 9% 67. 1% 68. 8%

以上の結果を見ると、双葉中生が、充実した学校生活を送っていることがわかります。また、私たち 教職員が、もっともっと努力していかなければならないことも見えてきました。 双葉中生は、素晴らしい素敵な大人になる一歩を、着々と歩んでいます。これからも、社会や地域に 貢献できる生徒の育成のために、保護者、地域、教職員がチームとなって、人間力を高めるための支援 を行っていきたいと思います。

「学校関係者評価会議」を行いました

1/26(金)に、5名の学校評議員のみなさんにご来校いただき、学校評価アンケート等を参考資 にしながら、「学校関係者評価会議」を行いました。

「最後のPTA常任委員会」を行いました

・取版UPIA所IT会員会」を打いました。
1/26(金)に、本年度最後の「PTA常任委員会」を開催しました。
1年間、いろいろな機会を通じて、保護者と教職員が「チーム双葉中」となって、力を合わせて活動してきました。あっという間の1年間でした。役員のみなさまとは、楽しく充実した時間を過ごすことがでいっぱた。これで終わってしまうかと思うと非常にさみしい気持ちでいいます。これから、H30年度の新たなPTA活動がスタートしていきます。これから、H30年度の新たなPTA活動がスタートしていきます。引き続き、保護者と教職員が一緒になって、楽しくPTA活動を進1行けたらと思っています。平成29年度のPTA役員のみなさま、て行けたらと思っています。そして、本当にありがとうございました。



「双葉西小出前授業」「双葉東小出前授業」

1/23(火)に双葉西小学校で、1/25(木)に双葉東小学校で、本校職員による出前授業を行いに出かけました。 西小では、鷹野先生が英語を習得する方法について、わかりやすく楽しく <mark>(木)に双葉東小学校で、</mark>本

校職員による出前授業を行いに出かけました。 西小では、鷹野先生が英語を習得する方法について、わかりやすく楽しく 説明していました。 東小では、雨宮先生によるオノマトペの国語の授業、川上先生による中学 校の社会科を紹介する授業、荻野先生による立体をつくりながら考える数学 の授業、田所先生による字体で表現する美術の授業を楽しく行っていました。 きっと、6年生みなさんは、早く中学校で学習をしたいという気持ちになったことと思います。







「3年生入試面接練習」
1/15(月)から、高校入試に向けた面接練習を行いました。緊張した面持ちで校長室に入室する姿が初々しく、そして、面接からは、生徒の素直な人柄がにじみ出ていました。双葉中3年生は、自慢の生徒だと、改めて認識することができました。4月当初、たくさんの高校の校長先生方が、双葉中に来校しました。その折に、双葉中出身のたくさんの先輩が高校で活躍していることをお聞きしました。私からも、「双葉中の生徒は、素直でいいしまであいさつのできる礼儀正しい素晴らしい生徒なので、よろしくお別来であいさつのできる礼儀正しい素晴らしい生徒なので、よろしくさん来であいさいます。

公立高校前期入試」

2/1(木)・2(金)と、公立高校前期入試が実施されました。 今まで積み上げ努力してきた力を発揮する日となりました。努力は 決して嘘をつきません。目標を達成するかしないかは、3年生の意 志の強さと努力にかかっています。まだ、与えられた時間があと少 しあります。ベストを尽くすのではなく、ベストを超えてほしいと 思います。限界を自分で設けたらそれまでです。限度を超えるよう に、残された時間に取り組んでほしいと思います。

支部入選



表彰等

都道府県対抗駅伝出場 県サッカー協会 優秀選手 県教育祭書き初め大会

1年

33年年年年 1年 1年 3年 3年 2年

3年 3年 2年

1年 1年

3年

2年

「千一厶双葉中」

教職員42名 生徒454名 保護者422名が

「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所: **〒**400-0106 甲斐市岩森1337

FAX: 0551-28-5689 電 話: 0551-28-2019

ホームページ http://www.city-kai.ed.jp/fchu/ も併せてご覧ください。